

CICLISMO

La carrera se celebra el próximo sábado en Sabiñánigo y cuenta con un centenar de ciclistas

Gran nivel en el Memorial Muñoz

ALTOARAGON

SABIÑANIGO.- El presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, Carmelo Urieta, el alcalde de la población, Carlos Iglesias, y el director de marketing de Cervezas Ambar, Enrique Torguet, presentaron ayer el XV Memorial Luis Muñoz-Gran Premio Ambar, que se celebrará el próximo sábado, a partir de las 4 de la tarde en la localidad serrablesa.

Carmelo Urieta explicó que en esta ocasión hay más equipos que el año pasado y que todavía están en conversaciones con el Caja Rural de Alsasua. Parte como favorito el Abrasivos Mendiola y al presidente del Club Ciclista le hubiera gustado tener al Banaka "pereo no puede ser porque ya se escapa de nuestras posibilidades económicas".

La prueba tendrá el siguiente recorrido: Sabiñánigo, Jaca, Sabiñánigo, Alto de Cartirana, Sabiñánigo, Alto de Cartirana, Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Alto de Navasa, y Sabiñánigo (meta en la calle Serrablo, 88), y en total se contemplan 125,30 kilómetros.

Urieta señaló que este año se ha variado el recorrido, pasando antes por Cartirana que por Nava-



Un momento de la presentación del Memorial Luis Muñoz.

sa para evitar problemas de tráfico, "aunque el trazado sigue teniendo su parte dura".

CIEN CORREDORES

De Aragón han confirmado su

asistencia los equipos CAI, Aguas Veri, Saunier Duval y el Intersport Jorri. También el ACR, Telcom y Quiser Eva de Pamplona, Abrasivos Mendiola del País Vasco y Saunier Duval-CC Logroño. En total, un centenar de corre-

dores, entre los que se encuentran los ciclistas de la zona Gustavo Baray y Oscar Pérez, que militan en el CAI, Rafael Pulido del CC Oscense y Oscar Maza y Juan Estribou. El presupuesto asciende a 800.000 pesetas.

Recuerdo del Mundial

ALTOARAGON

SABIÑANIGO.- Durante el acto de presentación del Memorial Luis Muñoz, el alcalde de Sabiñánigo, Carlos Iglesias, manifestó el deseo de que la ciudad serrablesa pueda ser conocida mundialmente "en el 2001 y esperamos que en el próximo mes de octubre poder darle el espaldarazo definitivo para que nos conozcan y si no sale para el 2001 tenemos que seguir haciendo cosas para intentarlo de nuevo".

Enrique Torguet, director de marketing de Cervezas Ambar, también se manifestó optimista con la candidatura de Sabiñánigo y expresó su deseo de que el 2001 sea "una realidad para Sabiñánigo y para el Club Ciclista que, año tras año, demuestra su capacidad, su esfuerzo y su dedicación por el amor a un deporte y a una ciudad". Torguet destacó que su empresa continuará apoyando al ciclismo en la zona y subrayó la importancia del Memorial Luis Muñoz.

Por su parte, Carmelo Urieta, presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, promotor del proyecto mundialista, eludió hacer declaraciones sobre el tema del Mundial y se ciñó solamente a responder preguntas relacionadas con el Memorial.

ATLETISMO

Éxito oscense en el Campeonato de Aragón de Veteranos

Seis medallas de oro en el Regional

N.L.L.

HUESCA.- Seis medallas de oro y tres de plata es el balance conseguido por los atletas altoaragoneses en el Campeonato de Aragón para Veteranos que se celebró el pasado sábado en las pistas de la Ciudad Universitaria de Zaragoza, en las que también se realizó un control de marcas.

El serrablés Javier Azón, de Grupos de Montaña de Sabiñánigo, consiguió el doblete en la categoría M-40. Azón se impuso en los 200 m.l. con un registro de 29-14 y repitió victoria en los 400 m.l. con una marca de 1.04.13.

Otras dos medallas obtuvo el oscense Ernesto Cored, del CA Zoiti, que se impuso en las pruebas de peso y martillo de la misma categoría, M-40. En peso realizó un lanzamiento de 9.56 metros, que fue el mejor de la competición, mientras que en martillo consiguió un registro de 31,98 metros.

En categoría M-40, el montisonense Ramón Navalón participó en salto con pértiga,

prueba que ganó al superar el listón en tres metros, mejor registro de la competición.

La sexta medalla de oro la consiguió el veterano atleta oscense José Armisén, del CA Zoiti, que venció la prueba de 1.500 de categoría M-60 con un registro de 5.40.51.

Y, finalmente, el montisonense Tomás Castán sumó tres medallas de plata al clasificarse en segunda posición en los concursos de lanzamiento de peso, disco y martillo.

CONTROL DE MARCAS

A la vez que el Regional de Veteranos, las pistas de la Ciudad Deportiva de Zaragoza acogieron un control de marcas de la Federación Aragonesa de Atletismo.

En esta competición destacaron el registro de 23.15 del montisonense Gabriel Martínez en los 200 m.l. y el lanzamiento de 45,64 metros conseguido por Alejandro Irache (CA Monzón-Polidux) en el concurso de disco.

Los organizadores confían en contar con la participación de un centenar de atletas

El sábado, la VII Subida al Castillo de Montearagón

N.L.L.

HUESCA.- El próximo sábado se celebrará la VII Subida al Castillo de Montearagón que organizan la Peña La Parrilla y el Club Atletismo Huesca, en colaboración con la Mancomunidad de la Hoya Somontano y el Ayuntamiento de Quicena, en cuyo término municipal se celebra la prueba.

La carrera está abierta a atletas de todas las categorías: desde benjamín a veteranos C - mayores de 60 años-, pasando por alevín, infantil, cadete, juvenil, junior, absoluta, veteranos A y veteranos B. Los organizadores han invitado a todos los clubes aragoneses, aunque "si alcanzamos los cien participantes será todo un éxito".

La VII Subida al Castillo de Montearagón se iniciará a las seis de la tarde, hora en que comenzarán las carreras de categorías inferiores -benjamín, alevín e infantil-, que deberán recorrer un circuito urbano por las calles de Quicena. A las 18,45 saldrán los cadetes, que subirán hasta la explanada del Castillo y, finalmente, a las siete de la tarde se dará la salida al resto de categorías, que recorrerán un circuito de 11.500 metros hasta aca-



Sergio Lanuza y Antonio Gutiérrez durante un momento de la rueda de prensa celebrada ayer.

bar dentro del Castillo.

Las inscripciones podrán realizarse en el Ayuntamiento de Quicena desde las 16,30 horas.

Como colofón a la jornada, la

Peña La Parrilla realizará la tradicional iluminación del Castillo, a partir de las once de la noche. "Invitamos a todos los oscenses a que se animen a venir al Castillo".